

Une marche pour la paix et contre la violence est convoquée au Venezuela



Caracas, 15 février (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a convoqué, aujourd'hui, une marche pour la paix et contre la violence, qui se terminera dans l'avenue Bolivar de Caracas, la capitale.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a appelé les Vénézuéliens à continuer à lutter ensemble contre la haine et pour maintenir la paix dans le pays.

Le président vénézuélien a rappelé que le fascisme fonde son action en promouvant le ressentiment et l'intolérance et il a relevé que le gouvernement et le peuple vont démontrer la force de l'amour de la patrie bolivarienne.

La mobilisation populaire soutiendra aussi le Plan de Paix et de Coexistence présenté, la veille, par le chef de l'État Vénézuélien, lequel comprend dix lignes stratégiques qui résument les plus de 500 000 propositions émanées de tous les secteurs de la société.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14683-une-marche-pour-la-paix-et-contre-la-violence-est-convoquee-au-venezuela>



Radio Habana Cuba